

かけはし

第10号
令和2年12月9日
宮若西小学校
学校通信
文責(校長：野副)

外国語活動・外国語科の研究発表会終わる

福岡県教育委員会から、三年間の研究指定を受け、本年度がその最終年度であり、十一月二十七日に研究発表会を実施しました。コロナ禍にあるため、研究発表会をどうするかという検討を八月に行った結果、人数を削減しての実施となりました。本来ならば、三百名を超える規模で開催されるのですが、本年度は、外部からの参加者は、小・中学校合わせても、七十名程度でした。



【6の3の外国語科の授業風景】

本校は、文部科学省の指定を受けた時の研究から通算すると六年間も外国語教育の研究を続けてきたことになりました。新しい学習指導要領のもと、三年生から九年生までの外国語教育のあり方を研究してきました。福岡県の指定でしたので、福岡県の小・中学校の参考となる研究内容を資料と共に発信する役割を担っています。来年の二月には、また、福岡県教育センターでの報告も求められています。参加された方々から、たくさんのご意見ご感想が寄せられましたので、紹介します。

- ・ 従来の受験のための英語ではなく、使える英語を学んでいるという様子が見えた。
- ・ 小中学校が繋がって系統立った指導になっている点が素晴らしい。九年生の姿に向けて、それぞれの学年の目標が積み重ねられているのがわかった。我々の地区で目指すモデルにしたい。
- ・ 何よりも子供たちが楽しんで英語を話していた。決められた英語表現だけでなく、その場に合った対話ができていることにびっくりした。
- ・ とてもレベルの高い授業でびっくりした。自分の授業を振り返り反省する一日となった。
- ・ コロナ禍において、今できるすべての対策が行われていたと思う。お陰で、今後の外国語教育につながる学びができた。

研究発表会は終わりましたが、今後も、子供たちが外国語を楽しく学ぶことができるよう研究を続けていきたいと思えます。

卒業生が教育実習に来ました

才田真寧さん(大学四年 笠松小・宮若西中出身)
六月八日から一週間、実習を行いました。栄養教諭を目指しており、主に六年一組で家庭科の授業を行いました。才田さんは、昨年度も本校の調理場で実習をしました。

吉田芽依さん(大学三年 山口小・宮若西中出身)
八月三十一日から一週間、本校の給食調理場での実習を中心に行いました。また、給食時間に六年二組で栄養指導を行いました。

渡部美葵さん(大学三年 若宮小・宮若西中出身)
九月二十八日から四週間、三年三組で教育実習を行いました。子どもの頃、新体操を習っていたそうです。ピアノも得意で、小学校の先生を目指しています。

清水琴音さん(大学三年 笠松小・宮若西中出身)
九月二十八日から四週間、一年一組で教育実習を行いました。小・中・高校と新体操を続けたということです。小学校か幼稚園の先生を目指しています。

○ 毎年、本校の卒業生が、教育実習にやってきます。教員を目指し頑張っている姿を見てうれしく思います。実習生は「本校には、小・中学校時代にお世話になった先生がいらっしやるので緊張します。」と言っていました。

一年生の親子ふれあい活動

地域の方に鬼松ぼっくりを拾ってきていただきました。学校で緑色に着色した後、一年生児童全員が松ぼっくりツリー作り挑戦しました。木材を切った土台に、保護者が一年生児童が好きな絵を描きました。約二時間で飾り付けを完成させました。作品は、今年のクリスマスに家に飾って楽しんでください。



【1の1小川さんの作品】

栽培委員会の取組

今年も地域の桜草の会の方と一緒に育てた桜草のプランターを若宮地区の施設十六カ所に三個ずつ配布します。来週の昼休みに、栽培委員会の児童が担当地区をまわります。ラベルも栽培委員会が作成しました。

児童委員会の取組

廊下を走る子がなくなつたのは事実ですが、走る子が完全になくなつたわけではありません。児童委員が作ったこのポールの効果を期待しています。

体育委員会の取組

学校施設のあちらこちらに体育委員会が作成したポスターが貼られています。「ボールで遊びながら、運動場に移動しない。」「竹馬を整理する。」など、様々なルールを作っています。



【桜草のプランター】



【静かな廊下歩行を促すポール】



【遊びのルール】

12月・1月の行事予定

- 12月10日(木) 宮若市統一学力調査(全学年)
- 15日(火) 4年チャレンジテスト
- 23日(水) 給食最終日
- 24日(木) 終業式
- 1月8日(金) 3学期始業式
- 10日(日) 宮若市成人式
- 13日(水) 給食開始日

小学校の入学説明会について

※ 新1年生の入学説明会は、2月10日(水)の予定です。コロナ禍にあるため、新1年生と現5年生の交流(体験入学)は、行いません。そのため、本年度は、午前中に実施します。

(10:30受付、11:00入学説明会)

※ 児童との接触をさけるため、中学校体育館で行います。

中学校の入学説明会について

※ 新7年生の入学説明会は、2月12日(金)午後の予定です。

